
АДМИНИСТРАЦИЯ МАСЛЯНИНСКОГО РАЙОНА 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОТОКОЛ № 2
совместного заседания 

Инвестиционного Совета Маслянинского района, Общественного Совета по 
улучшению инвестиционного климата и развитию предпринимательства

Маслянинского района и 
Координационного Совета по развитию малого и среднего 

предпринимательства Маслянинского района

07.06. 2019

Присутствовали: 13 человек

Заместитель председателя Совета: Н.А. Белоедова 
Члены Совета: JI.H. Попова

Е.А. Ботяйкина 
Г.К. Лавриненко 
О.А. Демченко 
И.Г. Панюшкина 
Ю.Б. Каракулова 
Г.В. Новосёлова 
Ж.В. Жукова

Секретарь Совета: Т.А. Большакова

Приглашённые:
Мунтьянович Т.В. -  директор МБУК «Молодёжный центр Маслянинского 
района Новосибирской области» - инициатор развития Эко-парка «Хомутина» 
Михалева Р.А. -  начальник отдела ЭР, П, Т и 30 администрации 
Маслянинского района
Черний Г. В. -  глава администрации Пеньковского сельсовета

Повестка заседания:
1. Рассмотрение обращения Мунтьянович Т.В. о содействии в развитии Эко
парка «Хомутина», о переводе земельного участка с кадастровым 

№ 54:17:024206:6 из земель сельскохозяйственного назначения в земли 
особо охраняемых территорий и объектов (земли рекреационного 
назначения).

По первому вопросу:



Слушали: Белоедову Н.А. — заместителя главы администрации района по 
экономическим вопросам.
Привлечение инвестиций в экономику района является одним из важнейших 
факторов роста экономики. Развитие туризма на территории нашего района, 
инвестиционная привлекательность — является одним из приоритетных 
направлений социально -  экономического развития. В сельских поселениях 
появляются всё новые объекты туризма. В развитии туристического 
направления активное участие принимает молодёжь.
Слушали: Мунтьянович Т.В. - директора МБУК «Молодёжный центр 

Маслянинского района Новосибирской области».
В нашем районе, действительно, туризм начинает активно развиваться, 
большой интерес в развитии этого направления проявляет молодёжь. И это 
важно. У нас в районе уже есть, что показать приезжающим туристам, 
отдыхающим, да и своим жителям. На базе нашего учреждения создан бизнес- 
инкубатор. В 2020 г у нас планируется проведение окружного молодёжного 
форума с международным участием «СИБИРЬ ЗДЕСЬ» на площадке Эко-парка 
«Хомутина». Это крупное мероприятие, предстоит большая работа по 
подготовке его проведения. В первую очередь необходимо привести в 
соответствие с законодательством земли, где будет находится Эко-парк 
«Хомутина».

В обсуждении приняли участие: Лавриненко Г.К., Михалева Р. А., Черний Г.В. 

Решение:
Заместителю главы администрации Маслянинского района по строительству 
Лавриненко Г.К.:

-подготовить пакет документов для внесения изменений в генеральный план 
Пеньковского сельского совета с целью перевода земельного участка с 
кадастровым № 54:17:024206:6 из земель сельскохозяйственного назначения в 
земли особо охраняемых территорий и объектов (земли рекреационного 
назначения).

Заместитель председателя

Секретарь Т.А. Большакова

Н.А. Белоедова




